

Mitteilung des Wahlbüros zu den Wahlen vom 27.11.2022:

Wahlen Kath. Kirchgemeinde Stetten

Nachdem alle bisherigen Kirchenpflegemitglieder, aus verschiedenen Gründen, nicht mehr zur Wiederwahl angetreten sind, haben sich vier neue Kandidaten zur Wahl in die Kirchenpflege Stetten gestellt.

Bei den Gesamterneuerungswahlen vom Sonntag, 27. November 2022 wurden alle vier neuen Kandidaten im ersten Wahlgang definitiv gewählt. Die Kirchenpflege der katholischen Kirchgemeinde Stetten setzt sich für kommende Amtsperiode 2023 bis 2026 durch Werner Blaser, Schibli Stephan, Sintzel Mario und Stocker Hermann zusammen. Werner Blaser wurde mit 95 Stimmen zum Präsidenten gewählt.

Herr Platunski Jaroslaw wurde zum Pastoralraumleiter gewählt und Frau Leuch Andrea für die Synode der Landeskirche Aargau bestätigt.

Vereinzelte Kandidaten haben für verschiedene Ämter insgesamt 16 Stimmen erhalten. Die Stimmbeteiligung betrug 14,4 %. Es sind 103 Wahlunterlagen im Wahlbüro ausgezählt worden.

Das Wahlbüro gratuliert den gewählten Personen, dankt für den Einsatz für die Kirchgemeinde und wünscht ihnen eine befriedigende Arbeit bei ihren Aufgaben.

Die Wahlresultate im Einzelnen

Kirchenpflegepräsident:

Blaser Werner 95 Stimmen

Kirchenpflege

Blaser Werner 99 Stimmen

Schibli Stephan 97 Stimmen

Sintzel Mario 87 Stimmen

Stocker Hermann 90 Stimmen

Gemeindeleitung

Platunski Jaroslaw 99 Stimmern

Synode:

Leuch Andrea 99 Stimmen

Für das Wahlbüro

Peter Heimgartner und David Imboden

Stimmzähler wurden an der Kirchgemeindeversammlung einstimmig gewählt:

David Imboden und Marra Bommer

In die Finanzkommission wurden an der Kirchgemeindeversammlung einstimmig gewählt:

Urs Fischer (als Präsident), Kurt Schnyder und Peter Heimgartner